
お金の使い方について 

 

【ご意見】（令和７年６月 12日受付） 

  
今年の４月から、住民サービスが著しく低下したと思う。 

①屋代駅の市民ギャラリーの案内所が無くなった。案内所は小さい

な図書館の役割を果たしていた。 

 また、市の循環バスの時刻表が全戸配布でなくなった。 

②テレビアニメ「Turkey!」ラッピングバスの運行がいきなり始まっ

た。 

 また、市にボウリング場はなく、これから建設する計画もない。 

③市報に二次元コードが多用されているが、どのくらいの方が利用

しているか疑問です。私はスマートフォンもパソコンも持っていま

せん。 

④旧更埴庁舎の跡地に在った石碑について、なぜ取り壊してしまっ

たのか。市の歩みを知る大事な石碑であった。今後どのようにする

のか。 

 

 

 

 

 



【回答】 

【屋代駅市民ギャラリーの案内所について】 担当 総合政策課 

屋代駅市民ギャラリーにつきましては、コロナ禍をきっかけとして利用

者が年々減少し、施設が閉まっている期間が１年間のうちの約 60％と大

幅に増えたことから、見直しの検討が始まりました。 

庁内において検討を重ね、市民ギャラリー利用者等関係者にアンケート

を実施する中で、令和７年度からは利用目的を「子どもや若者の支援及び

学習スペースとしての活用」とすることとしました。 

 利用目的の変更に伴い、案内所における業務内容や業務量等を調査した

結果、実際には窓口案内業務としての対応は非常に少なかったため（1 日

あたり 0.2 件）、職員の配置を廃止し、清掃等施設管理を民間委託にする

こととしました。 

 市民ギャラリーに併設されていた図書館についても利用状況が少なか

ったため廃止といたしましたが、パブリックコメントを実施したところ、

子ども用の図書館を設置してはとのご意見もいただいておりますので、今

後検討してまいります。 

 

【循環バスの時刻表について】 担当 総合政策課 

バス時刻表の配布方法につきましては、市が令和５年度に行った調査に

より、市内公共交通を利用する市民の割合が非常に低かったことから、ペ

ーパーレス化の推進をはじめとした環境視点や、限られた財源を有効に利

用するための財政視点等から、バス時刻表が不要な世帯にも一律に配布す

る全戸配布を見直すこととしました。 

現在は、公民館等市内の公共施設に設置し、自由にお持ちいただけるこ

ととしておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

 

 



【テレビアニメ「Turkey!」ラッピングバスについて】 担当 秘書広報課 

テレビアニメ「Turkey!」につきましては、市内にボウリング場はない

ものの、姨捨駅や戸倉上山田温泉など市内各所が作品内で描かれており、

当市が舞台のオリジナルアニメが制作されることは市の知名度向上にも

つながるメリットがあると捉えております。 

そのため、市ではアニメを活用した市の認知度向上や観光誘客の促進、

そしてシビックプライドの醸成を目的とした事業を計画・実施しておりま

す。ラッピングバスにつきましてもその事業の 1 つとして、費用の一部を

ガバメントクラウドファンディングで調達し、制作いたしました。 

今後はアニメ放送を機に多くの方が千曲市を訪れ、市内各所を回遊して

もらえる仕組みづくりに努めてまいります。 

 

【市報千曲への二次元コードの記載について】 担当 秘書広報課 

二次元コードはスマートフォンのカメラで簡単に読み取ることができ、

インターネットの URLを自身で入力することなく、ウェブサイトに掲載さ

れた詳細情報へのアクセスが容易になるメリットもあります。 

市報では、様々な情報を多数掲載しており、毎月限られたスペースで詳

細部分までをお知らせすることは難しい状況です。 

そのような中で情報をコンパクトなスペースに収めることができる二

次元コードは、市民の方により多くの情報を届けるための有効なツールと

なっておりますので、二次元コードの利用に対しご理解をいただきますよ

うお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



【旧更埴庁舎敷地に在った石碑について】 担当 総務課 

一点目の解体処分のいきさつですが、旧更埴保健センターを更埴消防署

に改修する工事を実施するにあたり、石碑が設置されている築山部分が連

絡通路建設に伴い支障となることから、石碑の本設置場所が決定するまで

の間、敷地内に仮置し、本設置場所が決定後、移設する計画で進んでおり

ましたが、旧更埴保健センター改修工事の支障となるなど適当な仮置場が

敷地内に確保できなかったため、経費等総合的に判断し、築山撤去工事に

合わせ解体処分に至りました。 

二点目の今後につきましては、解体処分されているため、復元等の予定

はありません。 

 


